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ATA	05/2021	DA	REUNIÃO	DA	DIRETORIA	EXECUTIVA	DO	MTG-PC	(BIÊNIO	2019/2021)	

Aos	vinte	e	seis	dias	do	mês	de	maio	do	ano	de	dois	mil	e	vinte	e	um,	(26/05/2021)	a	
Diretoria	ExecuOva	do	MTG-PC,	reuniu-se	às	quinze	horas	e	quinze	minutos	(15h15min)		
na	 sua	 sede	 social	 no	 Parque	 de	 Exposições	 da	 Granja	 do	 Torto,	 Brasília-DF,	 com	 a	
presença	 dos	 diretores	 (as):	 Presidente	 Sérgio	 Rodolfo	 Welker;	 1ª	 Vice	 Presidente	
Sandra	 Cenci;	 Secretária	 Geral	 Maria	 das	 Graças	 Amaro	 da	 Silveira;	 Diretor	
AdministraOvo	 Antonio	 Amaro	 da	 Silveira	 Neto;	 Diretor	 Tesoureiro	 Dorvílio	 Calderan	
para	 tratar	 sobre	 o	 17º	 Congresso	 e	 a	 Assembleia	 EleOva.	 	 O	 Presidente	 Sérgio	
agradeceu	 a	 presença	 de	 todos,	 tendo	 em	 vista	 que	 ainda	 nos	 encontramos	 sob	 a	
ameaça	do	Covid,	mas	com	a	abertura	dada	pelo	GDF	já	podemos	nos	concentrar	no	
nosso	 Congresso/Assembleia	 EleOva.	 O	 Presidente	 colocou	 em	 debate	 a	 data	 mais	
conveniente	 para	 a	 realização	 do	 17º	 Congresso	 Tradicionalista	 e	 Assembleia	 EleOva	
que,	após	algumas	ponderações,	ficou	marcada	a	sua	realização	para	o	dia	três	de	julho	
de	 dois	mil	 e	 vinte	 e	 um	 (03/07/2021)	 em	 local	 a	 ser	 definido	 dentro	 da	 Granja	 do	
Torto.	 ConOnuando	o	 Presidente	 falou	 sobre	 a	 inauguração	da	 nova	 sala	 do	MTGPC,	
sugerindo	 colocar	 na	 programação	 um	 churrasco	 no	 dia	 dois	 (2),	 sexta	 feira	 a	 noite,	
sendo	aprovado	por	todos.	Solicitou	à	Secretaria	a	publicação	do	Edital	de	Convocação	
do	 Congresso,	 bem	 como	 a	 preparação	 da	 programação	 para	 a	 sua	 aprovação	 e	
posterior	 publicação	 no	 site	 do	 MTG.	 ConOnuando,	 o	 Presidente	 Sérgio	 sugeriu	 ao	
Diretor	 Financeiro	 para,	 após	 a	 publicação	 do	 Edital	 Convocação,	 enviar	
correspondência	 aos	 CTGs	 solicitando	 o	 pagamento	 da	 anuidade.	 Disse	 ainda	 que	
devemos	procurar	solução	para	ajudar	os	CTGs	na	quitação	de	seus	débitos,	como	por	
exemplo,	 adquirir	máquina	 de	 cartão	 de	 crédito	 para	 possibilitar	 o	 parcelamento.	 O	
Diretor	Financeiro	Dorvílio	fez	uma	ligeira	explanação	sobre	a	preparação	de	relatório	
das	despesas	efetuadas	com	o	dinheiro	da	Lei	Aldir	Blanc,	para	a	devida	prestação	de	
contas	 exigida	 pela	 citada	 lei,	 salientando	 que	 o	 saldo	 restante	 será	 aplicado	 na			
aquisição	 de	 Caixa	 de	 Som	 para	 o	 MTG,	 pois	 cada	 vez	 que	 precisamos	 temos	 que	
alugar,	tornando-se	mais	dispendioso.	Nada	mais	havendo	a	tratar,	às	dezessete	horas	
e	cinco	minutos	(17h05min),	o	Presidente	Sérgio	Rodolfo	Welker	deu	por	encerrada	a	
presente	reunião,	que	eu,	Maria	das	Graças	Amaro	da	Silveira,	Secretária	Geral,	lavrei	a	
presente	 Ata,	 que	 depois	 de	 lida	 e	 aprovada	 será	 assinada	 pelo	 Presidente	 Sérgio	
Rodolfo	Welker	e	por	mim,	para	que	gere	os	efeitos	legais.	

Sérgio	Rodolfo	Welker	 	 	 	 Maria	das	Graças	Amaro	da	Silveira	

	 					Presidente	 	 	 	 	 	 Secretária	Geral	
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